

Appartement Rokila - Martinique - Diamant



From € / night - 3 bedroom(s) - 3 bathroom(s)

Galerie photos / Photo gallery



Votre location / Your rental

Bel appartement avec terrasse en front de mer au Diamant, avec accès direct à la plage.

Cet appartement de vacances est idéal pour 3 couples. Disposant de 3 chambres et 3 chambres salles de bain , il offre tout le confort nécessaire pour des vacances réussies.

Cet appartement se trouve à l'étage d'une villa située sur la plage de l'Anse Cafard au Diamant.

Sa grande terrasse face à la mer offre une vue magnifique. Un coin salon et une grande table de repas sont installés sur cette terrasse.

La cuisine, toute équipée, est ouverte sur le salon intérieur.

Les trois chambres sont climatisées et disposent chacune de leur salle de bain et WC privés.

Un petit chemin privé vous donne accès directement à la plage. Une douche extérieure vous permet de vous rincer en rentrant de la plage.

Le centre du village est à 15 minutes à pied en longeant la plage.

Beautiful apartment with terrace in front of the sea at Le Diamant, with direct access to the beach.

This holiday apartment is ideal for 3 couples. With 3 bedrooms and 3 bedrooms with bathroom, it offers all the necessary comfort for a successful holiday.

This apartment is on the first floor of a villa located on the beach of Anse Cafard au Diamant.

Its large terrace facing the sea offers a magnificent view. A sitting area and a large dining table are installed on this terrace.

The kitchen, fully equipped, is open to the interior living room.

The three bedrooms are air-conditioned and each has its own private bathroom and WC.

A small private path gives you direct access to the beach. An outside shower allows you to rinse yourself when you come back from the beach.

The centre of the village is a 15 minute walk along the beach.

Caractéristiques / Features

🏠 145 m2 / 👤 6 traveler(s) / 🛏️ 3 bedroom(s) / 🚿 3 bathroom(s)

Equipements / Equipment

- 🌬️ Air conditioner
- 🍽️ Dishwasher
- ☕ Espresso machine
- 💇 Hair dryer
- 🧺 Household linen
- 🧊 Iron
- 📺 Microwave
- 🔪 Oven
- 🅐 Parking
- 🗳️ Safe
- 📺 TV
- 🧺 Washing machine
- 📶 Wifi

Localisation



Marion

+596 596 10 60 55
martinique@villaveo.com